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１、令和２年１０月２７日、由利本荘市教育委員会定例会が、大内農村環境改善センター

講堂に招集された。 

 

１、本日の出席委員は次のとおりである。 

１番 教育長 

２番 委 員 

３番 委 員 

４番 委 員 

（欠席） 

５番 委 員 

 

１、教育委員会事務局より出席した職員は次のとおりである。 

教育次長          

政策監兼教育総務課長    

主幹兼学校教育課長     

主幹兼生涯学習課長     

スポーツ課長        

文化課長          

生涯学習課課長待遇     

中央図書館長        

本荘教育学習課長      

矢島教育学習課長      

岩城教育学習課長      

由利教育学習課長      

大内教育学習課長      

東由利教育学習課長     

西目教育学習課長      

鳥海教育学習課長      

書記（教育総務課参事）   

 

１、本日の会議の日程は次のとおりである。 

令和２年１０月２７日 午後１時３０分 開会 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 事務局報告 

日程第３ 議案審議 

 議案第４４号 由利本荘市立学校設置条例の一部改正について 
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 議案第４５号 由利本荘市立小中学校通学区域に関する規則の一部改正について 

 議案第４６号 由利本荘市都市公園条例の一部改正について 

日程第４ 報告 

 ・各課報告 

日程第５ その他 
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１、会議の顛末 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

教育次長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

委員 

教育長 

 

開会（午後１時３０分、会議の開会を宣言） 

それでは、１０月の教育委員会定例会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。教育委員会

会議規則第１８条第２項の規定により、会議録署名委員に、

２番桑山明久委員と４番小坂綾子委員を指名します。 

それでは、日程第２ 事務局報告をお願いいたします。 

それでは、４点について報告を申し上げます。 

この週末に第６０回奥羽横断駅伝競走大会を例年よりも

簡素化して行いました。開催前１週間は関係者が各自検温し

たほか、マスクやフェイスシールドを着用し行いました。 

２点目は成人式の開催についてですが、令和４年の１月８

日に本年度対象者を、翌９日に来年度対象者をナイスアリー

ナを会場に行えないか検討中です。 

３点目は工事の進捗状況です。西目サッカー場の人工芝化

が完了し、他の整備も順調に進んでおります。 

最後に石沢小学校についてです。閉校式は１１月３日に行

われますし、統合に向けた説明会も随時行っております。東

中学区の統合小学校も学区決定が大詰めを迎えております

し、場所について来月の定例会で審議をお願いしたいと考え

ております。 

以上でございます。 

事務局報告に対して質問はございますか。 

なし。 

 

日程第３ 議案審議に入ります。議案第４４号について、

事務局より説明をお願いします。 

それでは、議案第４４号について説明いたします。石沢小

学校の閉校にあたり関係する条例の一部改正について、教育

委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４４号 由利本荘市立学校設置条例の一部改正に

ついて、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４４号については、承認することといた
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教育長 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

教育長 

委員 

 

スポーツ課長 

 

 

教育長 

委員 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

学校教育課長 

します。 

次に、議案第４５号について、事務局より説明をお願いし

ます。 

それでは、議案第４５号について説明いたします。石沢小

学校の閉校にあたり関係する規則の一部改正について、教育

委員会の議決を求めるものであります。 

（議案第４５号 由利本荘市立小中学校通学区域に関する

規則の一部改正について、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４５号については、承認することといた

します。 

次に、議案第４６号について、事務局より説明をお願いし

ます。 

それでは、議案第４６号について説明いたします。西目カ

ントリーパークサッカー場の人工芝化に伴い使用料を改め

るため条例の一部改正について、教育委員会の議決を求める

ものであります。 

（議案第４６号 由利本荘市都市公園条例の一部改正につ

いて、を説明） 

このことについて、ご意見はございますか。 

他市の同種施設と比較して高いが、その設定理由について

教えてください。 

従来の使用料も考慮し、他市の施設より機能性が高いこと

や今回リニューアルした分の経費なども勘案し、受益者負担

の原則により決定しました。 

他にご意見はございますか。 

なし。 

それでは、議案第４６号については、承認することといた

します。 

 

日程第４ 報告に入ります。各課より報告をお願いしま

す。 

（令和３年度政策経費対象事業一覧について報告） 

（市内小中学校生徒指導事案について報告） 
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委員 

 

教育次長 

 

生涯学習課課長待遇 

スポーツ課長 

 

 

教育総務課長 

 

学校教育課長 

生涯学習課長 

スポーツ課長 

 

 

文化課長 

 

中央図書館 

 

本荘教育学習課 

矢島教育学習課長 

岩城教育学習課長 

 

 

由利教育学習課長 

 

大内教育学習課長 

東由利教育学習課長 

 

西目教育学習課長 

鳥海教育学習課長 

 

（石沢小学校閉校式について報告） 

（学校給食費未納一覧について報告） 

（小友小・石沢小の統合による通学方法について報告） 

 スクールバスの停留所ですが、なるべく自宅近くまで回れ

るよう検討していただきたい。 

 全ての対象児童の自宅までとなると不可能であるが、実情

を勘案して今後の調整の中で可能性を検討いたします。 

（鳥海山木のおもちゃ美術館利用状況について報告） 

（第６０回奥羽横断駅伝競走大会について報告） 

 

各課報告 

（石沢小閉校記念式典、本荘地域学校再編委員会、総合教育

会議について報告） 

（学校給食委員会、冬季教職員研修会の中止について報告） 

（あゆの森公園オープニングセレモニーについて報告） 

（Ｂ＆Ｇ財団修繕助成決定、ＴＤＫ硬式野球部都市対抗野球

大会出場激励、東北地区体育施設研究協議会について報

告） 

（歴史文化拠点施設整備検討委員会、資料館競技会について

報告） 

（調べる学習コンクール、放送大学連携セミナーについて報

告） 

（石沢小閉校記念大運動会、スポーツ教室について報告） 

（シニア教室、親子料理教室について報告） 

（岩城小・中学校合同会議、学校運営協議会研修会、岩城中

３年生研修旅行、岩城小修学旅行、朗読と音楽のひととき

について報告） 

（保育園、小学校連絡協議会、スクールバス納車について報

告） 

（健康づくり教室、大内芸術文化協会役員会について報告） 

（小中学校合同駅伝大会、高橋宏幸賞作品審査について報

告） 

（少年式について報告） 

（学校運営協議会、鳥海小学校大運動会、鳥海小中合同学校

祭について報告） 
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教育長 

教育次長 

教育長 

 

日程第５ その他についてお願いします。 

特に連絡はございません。 

 以上をもちまして、由利本荘市教育委員会１０月定例会を

閉会いたします。 

 

閉会（午後２時４０分、会議の閉会を宣言） 

  

 


